



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34014

26/01/2021

83980

AUTOR/A: ÁLVAREZ FANJUL, Beatriz (GP); MONEO DÍEZ, María Sandra (GP)

RESPUESTA:

El Ministerio del Interior y el Ministerio de Educación y Formación Profesional, en colaboración con las Fundaciones de Víctimas del Terrorismo y Centro para la Memoria de las Víctimas del Terrorismo, han impulsado el proyecto “Memoria y Prevención del Terrorismo”, dirigido a elaborar materiales didácticos sobre los contenidos incluidos en los currículos básicos de Educación Secundaria Obligatoria y de Bachillerato, referentes a la historia del terrorismo y al fomento de los valores de rechazo a la violencia terrorista, y de respeto y consideración hacia las víctimas del terrorismo.

Este proyecto ha culminado con la edición de siete Unidades Didácticas, que están disponibles en castellano, euskera, catalán y en gallego. Se encuentran publicadas en el Portal web del Ministerio del Interior

<http://www.interior.gob.es/web/servicios-al-ciudadano/ayudas-y-subsunciones/a-victimas-de-actos-terroristas/proyecto-educativo-memoria-y-prevencion-del-terrorismo>).

Asimismo, antes del comienzo del presente curso escolar, estas fueron remitidas a las Consejerías de Educación de las Comunidades Autónomas para que fueran difundidas entre los centros escolares de sus respectivos territorios. A este respecto, cabe señalar que su presentación oficial se ha tenido que posponer como consecuencia de las restricciones derivadas de la pandemia.

Como actividad complementaria, el proyecto “*Memoria y Prevención del Terrorismo*” incluye llevar el testimonio directo de las víctimas del terrorismo a las aulas en toda España. Desde el curso 2017-2018, la Dirección General de Apoyo a Víctimas del Terrorismo, con la colaboración de las Consejerías de Educación de



algunas Comunidades Autónomas y de las asociaciones de víctimas, viene organizando este tipo de charlas, suspendidas este curso por la situación derivada de la pandemia de l COVID 19. Hasta que se suspendieron (su reanudación se espera próxima), 225 centros escolares habían participado en este proyecto, llegando a más de 14.000 alumnos.

Madrid, 02 de marzo de 2021